
                        
 

 

 

６月１３日、雨のため順延が続きましたが、生徒たちの思いで雲を吹き飛ばすかのように、熱気に包まれ

た「光中学校体育祭」が開催されました。先輩として 1、２年生の見本になるようにと、体育祭実行委員を

中心に、一人一人が高い意識で練習や準備、そして体育祭本番と励んでいた姿に、大きな成長を感じました。

今回の経験を糧にして、体育祭だけではなく、次の行事の合唱コンクールも自分たちが中心になって創りあ

げていってほしいと思います。また、部活動では中学生最後の大会やコンクールが控えていますが、悔いが

残らないように最後までやるべきことを積み上げていきましょう。そして、受験生として夏休みの過ごし方

がとても大事になってきます。自分の夢を実現するために、毎日コツコツと勉強を続けて、自信を持って夏

休み明けの到達度診断テストに臨んでほしいと思います。 

保護者の皆様におかれましては、酷暑の中、体育祭の応援に足を運んで下さり、ありがとうございました。

今後とも引き続き、本校の教育活動に対しての御協力をお願いいたします。 

 
 

～成長したと思うことや学んだこと、今後の生活に活かしていきたいこと～ 

紅団（１組） 
 全力で取り組んだ後の達成感というのはすごいんだな

と改めて感じました。全力でやる分負けた時は悔しいで

すが、悔しさと同じくらいやり切ったという気持ちも生

まれてきました。今回は惜しくも、総合優勝とはなりま

せんでしたが、出来る限りの事は全てやり切ったと思い

ます。体育祭を活かして今後「何事にも全力」で頑張り

たいと思います。 

体育祭実行委員 兼 紅団団長 川島岳人 

積極的に、全体に呼び掛けをする事が出来るようにな

りました。以前まで、全体に何かを発言する事は、自分

の中で苦手意識がありました。でも、今回の体育祭で、

自信を持って呼び掛けをする事が出来るようになりまし

た。今後も、学級や部活動、委員会活動などでも、積極

的に呼び掛けが出来るように頑張りたいです。 

 

体育祭実行委員 佐藤日和里 

今回の体育祭でクラス全員が１つとなって、一致団結

し行動する事が出来ました。ソーラン節では、ソーラン

番長として、全体をまとめ、誰よりも声を出し、最高の

光中ソーランとなりました。実行委員になった事で、全

体に指示をしたり、声掛けや呼び掛けを自分からする力

を付けられたので「やって良かった」と思うことが出来

ました。今後の学校生活でも、仲間を大切にし、テスト

や合唱コンクールなどでも、クラスの仲間と助け合い、

協力し合い、絆を深めていき、共に喜び合い、笑い合え

るように卒業までの残り時間を大切にしていきたいと心

から思いました。 

体育祭実行委員 兼 ソーラン番長 鈴木龍 

私は呼びかけをする事が苦手でした。ですが今回の体

育祭、体育祭練習を通して全体に呼び掛けをする機会が

増え、自分から進んで皆に声を掛ける事が出来るように

なりました。また、「全体をよく見て行動」が以前より出

来るようになりました。今後の生活では、給食前、掃除

前、２分前の呼び掛けを自分から進んでやったり、呼び

掛けだけではなく、授業中の発表もしていきたいと思い

ます。 

 

 

体育祭実行委員 

及川心彩 

青団（２組） 
体育祭実行委員として、皆の前で話せたり、頼りにさ

れるなど嬉しい事もあれば、人よりたくさん色々言われ

て辛かった時もありました。そんな中でも、こうして最

後までやり遂げられたのが自分にとっての一番の成長だ

と思いました。また、自分の競技に本気で取り組む。仲

間を全力で応援する。これらが重なったから、優勝出来

た時に涙を流して喜べたんだと思いました。延期続きだ

った４年ぶりの１日の体育祭。不安な事がたくさんあり

ましたが、この大役を最後まで務めることが出来たのは、

この体育祭に関わっていた皆さんのおかげです。今回の

ことを次の大きな行事、合唱コンクールに活かしていき

たいと思いました。 

体育祭実行委員長 椎名優 

私は本当に嫌な事でも全力で成し遂げられた事が成長し

たと感じました。仲間などからの応援を励みにして全力

を出すことが出来たので、応援された時は、苦手な事で

もまずは、全力でやっていくという事が大切だと思いま

した。今後の生活でも活かしていきます。 

 

 

 

 

 

 

 

体育祭実行委員 林拓夢 
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私は体育祭実行委員として、自分がしっかりしていな

ければ、周りの人を動かす事は出来ないと思い、まずは

自分が全力で取り組みました。また、私は３年生の実行

委員なので、１、２年生の見本となるように、１つ１つ

の細かい動きなども練習から全力で取り組みました。今

回の経験を、テストや合唱コンクールにも活かし、１人

１人が全力で声を掛け合いながら、中学校生活の行事を

成功という形で終われるように頑張ります。 

体育祭実行委員 伊藤瑠花 

全体で協力する大切さや、リーダーの難しさを学びま

した。合唱コンクールはクラスごとで合唱を創りあげて

いくので体育祭と同じように呼びかけをしたり、行動を

速くすれば時間も確保する事が出来ると思いました。周

りに合わせて行動をしないで自分が一番速く行動する気 

持ちで取り組んでいきます。また、前に出て指示が出せ

たり選手宣誓が堂々と出来たのは自分にとってプラスに

なったと思います。 

青団団長 高橋悠翔 

黄団（３組） 
今回の体育祭では、全ての事に全力で取り組んだの

で、結果負けて悔しかったですが、やり切ったという

気持ちの方が強いです。そして団長として体育祭に臨

む事が出来て良かったです。この体育祭で学んだ事を

これからの学校生活で活かしていきたいです。 

 

 

体育祭実行委員 兼 黄団団長 椎名弘登 

全体の前で指示を出したり、ソーラン節ではアドバ

イスをする事が出来ました。全体の前での話や１、２

年生へのアドバイスは緊張しましたが、良い経験にな

りました。優勝することは出来ませんでしたが、一生

懸命取り組んだから、本気で悔しがることが出来たと

思います。これからも何事にも一生懸命取り組んでい

きたいと思いました。 

体育祭実行委員 越川心結 

今回の体育祭で学んだことは、頑張る事の大切さ

です。たとえ勝負で負けても、頑張った事には変わ

りないので、この頑張りを他の事にも繋げていきた

いです。 

 

体育祭実行委員 

石𣘺拓翔 

実行委員、副団長として皆の前に立ち、呼びかけを

行ったり、全体を引っ張る事が出来ました。また、最

高学年として最後まで本気で楽しみ、本気で取り組む

事が出来ました。これからは挨拶など、日頃から声を

出すことを意識したり、何事にも最後まで諦めずに取

り組んでいきたいです。 

体育祭実行委員 大木琉那 
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７月の予定 

今月の最終下校  
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